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我們學佛法的人呢，為什麼沒有什麼成就呢？就因為像(韓光仙)說的，向

前走一步，向後退了四步。啊，一天精進，兩天精進，到三天的時候，啊，

就懶惰起來。一個月精進，二個月精進，等到三個月的時候，也就懈怠下

來。一年精進，二年精進，到三年的時候，啊，也就要休息休息。因為這

種種的問題，啊，所以浙各道業總也不成就，啊，修什麼法，啊，也沒有

什麼感應；啊，就因為啊，要休息。 

  

我們修道，這個飯可以不吃，道不可以不修；我們修法，飯可以不吃，這

法不可以不修；啊，我們坐禪，飯可以不吃，我們禪不可以不坐；啊，我

們練習坐單，也是這樣子，啊，飯可以不吃，那麼這個坐單不可以不坐。

那麼你若能以這麼樣子不間斷去用功，一定會有所成就的；你一間斷，就

啊，啊，一間斷，就不成就了。 

  

好像你呀，啊，燒那個鐵似的，你想把這個鐵呀，接起來，你必須要把它

燒熱透了，然後，啊，再一起，一砸它，它能黏到一起；沒有熱，啊，剛

剛要熱，你就想要黏它，是黏不到一起。啊，又好像什麼呢？安電燈，你

這個電燈啊，電線，啊，都安好了；你若不接那個電線，不把陰陽電線接

好了，啊，你就單一條電線，它不過電；必須把兩條都接上，才能過電，

才能啊，發生作用。我們修道和這是一樣，你必須要啊，啊，誠心到極處，

啊，修行，用功，然後啊，你才能大放光明。 


